



Lauf aufs ewige Eis

**Les Diablerets, 29. Juni 2016. Ein Jahr vor dem grossen Jubiläumslauf findet der Glacier 3000 Run noch einmal im gewohnten Profil statt. Von der Gstaader Promenade aus laufen die Teilnehmenden bis aufs ewige Eis von Glacier 3000.**

Wer eine besondere sportliche Herausforderung sucht, für den kommt der Glacier 3000 Run am 6. August 2016 gerade recht. Zwar kein Marathonlauf – zumindest noch nicht in diesem Jahr – aber 26 Kilometer mit einer Höhendifferenz von 1900 Metern müssen die Läufer/innen zurücklegen. Der Weg führt auch bei der 9. Ausgabe des Berglaufes durch das Saanenland bis auf die Spitze des Glacier 3000. Zurzeit liegt ab Cabane noch richtig viel Schnee auf der Laufstrecke. Aber das konnte die Berglauffreunde auch in diesem Jahr nicht davon abhalten, sich für den Laufklassiker anzumelden. 2015 gab es Anfang Juli noch nicht so viele Anmeldungen wie in diesem Jahr – und dabei konnte bereits letztes Jahr ein neuer Teilnehmerrekord verzeichnet werden.

Gestartet wird in den Kategorien Single oder Team. Der Startschuss fällt um 10 Uhr. Die Strecke der Kategorie Alpine Nordic Walking auch in diesem Jahr wieder bei der Oldenegg und endet auf der Scex Rouge. Die Nordic Walker starten um 11.20 Uhr. Das Startgeld beträgt CHF 80 für Einzelstarter und CHF 100 für die Teams.

Alle laufbegeisterten Kinder und Jugendlichen bis 16 Jahre können am Gstaad Kids Run teilnehmen. Start ist um 15.30 Uhr. Anmeldungen sind ohne Nachmeldegebühr direkt am Eisbahnareal möglich. Die Anmeldegebühr für den Gstaad Kids Run beträgt CHF 10.

Zum 10-Jahr-Jubiläum im 2017 wird zusätzlich zum traditionellen 26km Run ein Marathon ausgetragen. Details zur Strecke folgen demnächst.

Infos und Anmeldung: [www.glacier3000run.ch](http://www.glacier3000run.ch)

**Mediakontakt:**

OK Glacier 3000 Run  
Claudia von Siebenthal  
Marketing & Sponsoring  
P. 0041 24 492 09 22  
M. 0041 78 703 47 31  
sales@glacier3000.ch  
www.glacier3000.ch